



つもりっこ

令和5年1月20日
第18号
益城町立津森小学校

最強寒波襲来！

天気予報によると、来週はじめに今シーズン最強の寒波が日本全国を覆うおそれがあると報じられています。中には、最低気温が零下7度という予報や最高気温が0度という予報も。積雪についてはまだはっきりしませんが、積雪がなくても道路の凍結によって通学時は危険が伴います。子どもたちにも安全な登下校について指導は行っていますが、滅多にない気温なので予想しないことが起きることも考えられます。登下校時は安全を第一に考え、不安がある場合は地域によっては登校を見合わせるなどの対応が必要になるかもしれません。今後の予報には十分気をつけていただきますようお願いいたします。



靴箱・サッカーゴール新しくなりました。



児童用の靴箱が新しくなりました。これまで1～4年生が使っている靴箱は新しいものでしたが、高学年の靴箱はかなり古くなっていて、内側が破損している所もありました。今回新しくなった靴箱、将来の後輩たちのためにも大切に使ってほしいと思います。一方、運動場に設置されていたサッカーゴールは、見た目はまだ見えそうですが、金属製なので一部が腐食し危険性があるということで取り替えることになりました。学校が古いのでいろんなところの修理や取り替えが必要になってきていますが、児童の安全面を第一に考えて対応していきたいと思います。

木山中学説明会

18日（水）に6年生と保護者を対象に、本校で木山中学校の入学説明会が行われました。コロナ禍のため、児童は6年教室、保護者は音楽室に別れての開催となりました。中学校の生活やきまりについてプレゼンを使った説明がありましたが、子どもたちは木山中の先生の説明を聞き漏らさぬよう真剣に聞いていました。いよいよ「卒業」という文字が身近なものになってきたと感じたのではないのでしょうか。

第24回益城町人権フェスティバル

益城町人権フェスティバルが1月21日～23日の3日間、益城町交流情報センターで開催されます。本フェスティバルは毎年開催されていますが、コロナ禍ということで本年度も規模を縮小し展示のみで行われます。本校児童の人権標語なども展示されますので、多くの方にご覧いただきたいと思っております。



